
 

 
 

 

 

 

 

 
Hohe Zustimmung zu den  
Voranschlägen 2025 der Frauenfelder Schulgemeinden  
 
Dank an die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger  
des Einzugsgebietes der Primar- und Sekundarschulgemeinde Frauenfeld 
 

 
 
Sehr geehrte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger 
 
Im Namen der Schulbehörden Frauenfeld danke ich Ihnen für die gute Annahme der 
Schulbudgets 2025 mit rund 80% Ja-Anteil. Die Abstimmungsbeteiligung lag mit 40% 
im Durchschnitt der Vorjahre. 
Das erfreuliche Ergebnis zeigt einmal mehr das Vertrauen, das Sie der Arbeit 
entgegenbringen, die an den Frauenfelder Schulen geleistet wird. Ein herzliches 
Dankeschön dafür. Für die Lehrpersonen, alle anderen Mitarbeitenden und die 
Mitglieder der beiden Schulbehörden sind diese Resultate Ansporn, sich auch zukünftig 
für eine hohe Schulqualität und eine zeitgemässe Infrastruktur einzusetzen.  
 
 
Andreas Wirth  
Präsident Schulen Frauenfeld 
 
Frauenfeld, 24. November 2024/aw 


